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①開業に至るまで
　子どものころからお菓子を作ることと食べることが大好きで、ケー
キ屋さんになるのが夢でした。製菓の専門学校を卒業した後、洋菓子
店での経験を経て昨年の 9 月に開業しました。
　素材にこだわったふわふわのシフォンケーキと可愛らしいクッキー
をメインに様々なお菓子を作っています。

②実際に開業してみていかがですか？
　想像していた何倍も大変です（笑 )。仕入れから仕込み、販売まで
ひとりですべてをこなすことも大変ですし、お菓子はどれも手間がか
かるものばかりですが、お客様に「美味しい」「可愛い」と喜んでい
ただけることがすごく嬉しくて励みになってます。

③今後の目標は？
　多くの方に長く愛されるお店になれるよう、これからもひとつひと
つ心をこめて丁寧にお菓子を作っていきたいと思っています。

菓子工房 cotori no te
〒810-0023 福岡市中央区警固2-9-16ペントハウス警固1階B号室  
TEL:092-791-2119
https://www.instagram.com/cotorinote/?hl=ja

　　　   一番人気の商品をご紹介
サワークリーム・オレンジロールケーキ　

300 円＋税
ジューシーなオレンジに、すっきりクリーム
を合わせた夏味ロールケーキ。
8 月末まで店頭に並ぶ予定です♡

相続税って誰にでもかかるもの？？

アーリークロス
相続相談室

Early's

Client 菓子工房
cotori no te 様

早速ですが、高齢の父に万が一のことがあった時のこ
とについて相談があります。私も父も事業を営んでお
り、法人税や消費税についてはある程度理解してい
るのですが、相続についてはあまり考えたことがなく
対策も何もしておりません。そもそも相続税は誰にで
もかかるものなのでしょうか？

結論から申し上げますと、相続税は誰にでもかかる
ものではありません。相続税には基礎控除というも
のがあり、財産総額がその範囲内なら相続税はか
かりませんよ。

基礎控除とはなんでしょうか？

基礎控除とは相続税がかからない最低限のラインのことです。
その計算式はというと
基礎控除額＝3,000万円＋600万円×法定相続人の数
といった具合です。

相談者様のお父様の相続が発生した場
合、法定相続人はお母様と相談者様とご
兄弟様の合計3人となってきます。
したがって相続税がかからない財産総額は
3,000万＋600万×3人の合計4,800万円
です。この基準を超えてくると相続税の申
告が必要となってきます。

なるほど。相続税は誰にでもかかるわけではないんですね！
ちなみに相続税の申告が必要な方はいつまでに申告しなけ
ればならないのでしょうか？

相続が始まると、まずは3ヶ月以内に相続放棄の手続きと限定
承認の手続き、4ヶ月以内に「準」確定申告の手続き、そして
10ヶ月目に相続税申告の期限がやってきます。

申告までには10ヶ月もあるのですね。意外と期間は長いですね。

いえいえ、10ヶ月といってもその間に確定申告、資料収集、遺
産分割、相続税申告書作成などやることはたくさんあります。
10ヶ月だからといって悠長に構えていると時間ギリギリになり
ます。特に遺産分割は時間がかかるので要注意です。

そうなんですね。相談して良かったです。万が一の時のために
家族で集まって話し合いの場を設けたいと思います。

相談者様

相談者

配偶者夫

ご兄弟

小山先生

小山寛史先生

ささみ（レア）と焼酎を
愛する男としても

知られている。

相続・承継支援部 部長
副代表税理士
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Monthly Topic 

限られた時間で読書をする中で、読書の内容が中々
記憶に定着しないと悩んでいるときにこの本を選びま
した。

それでは、本の内容を軽くご紹介します。
まず、この本のタイトルにもあるアウトプットとイン

プットの違いを整理する必要があります。ほとんどの人
がインプット中心の勉強をしていますが、アウトプット
とインプットの黄金比は７（アウトプット）：３（インプット）
です。

次に、9 割の人はインプットだけで「わかったつもり」
になっており、実際は知識として定着していないのです。
つまり、インプットだけではただの自己満足に過ぎず、
アウトプットすることで初めて自己成長します。

最後に、人間の脳は、重要な情報を長期記憶として残し、
重要でない情報は忘れるようにつくられています。重要
な情報とは、インプットしたあとに何度も使われる情報
です。最低でも 2 週間に 3 回以上アウトプットすること
を著書では勧めています。（松村）

コロナウイルスの感染拡大で在宅勤務の体制をとる企
業も増え、IT活用の推進が課題となる中、パソコンの使
い方を見直し、日々の業務の生産性向上を図るべきだと
考え、この著書をおすすめさせていただきます。

ITに詳しい方が好むような専門書ではなく、著者の経
験のもと、ビジネス上の課題を最短で解決するための技
に絞って取り上げられているため、初心者にも読みやす
く、すぐに活用できる内容となっています。

辞書のように知りたいテーマをピックアップして読む
こともできますが、一から十まで読んで全部実践したく
なる内容にもなっています。

また、ペーパーレス化には欠かせない、フォルダ・
ファイルの整理術やPDFの活用術などの個人ワークだけ
に留まらず、タスク管理術やプレゼン術などの組織ワー
クへの最適化も念頭に書かれているため、ワーカーだけ
ではなくリーダーや経営者の方にもおすすめです。

この著書を読み、パソコンを「使い手の価値を最大化
する道具」としてフル活用してみませんか？（濱浦）

「学びを結果に変える
 アウトプット大全」
樺沢紫苑 （著）
サンクチュアリ出版

「爆速パソコン仕事術
完全版」
岡田充弘 （著）
ソシム

Book Review

持続化給付金の特例

4月30日に新型コロナウイルスの感染拡大に対応する2020年度補正予算が成立いたしました。1人当たり一律10万円の
現金給付や事業継続のための支援策が盛り込んであります。補正予算の一般会計の歳出は過去最大の25兆6,900億円。5月1
日から給付金等の手続きがスタートしました。

今回は支援策のうち、持続化給付金の特例について取り上げます。持続化給付金とは、コロナウイルス感染症拡大により
影響を受ける事業者に対して法人は最大200万円、個人事業主は最大100万円の給付金を受けることができるものです。

持続化給付金については、当初より多くの特例（救済措置）が準備されております。具体的には、2019年に創業したた
めに前年同月で比較できない方向けの特例計算や、添付書類である昨年の確定申告書の提出がまだ完了していない場合の添
付書類の特例などです。

1.法人の場合
　①直前の事業年度の確定申告が完了していない場合　②申請書と証拠書類等の法人名が異なる場合　③創業特例
　④季節性収入特例　⑤合併特例　⑥連結納税特例　⑦法人成りの特例　⑧NPO法人や公益法人等特例　⑨罹災特例

2.個人事業主の場合
　①2019年分の確定申告書の義務がない、その他相当の事由により提出できない場合
　②新規開業特例　③季節性収入特例　④事業承継特例⑤罹災特例

一般的な計算では対象にならない方や不明点等がございましたら、ぜひご相談ください。
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小西先生の 一言

092-406-5004
〒810-0001
福岡市中央区天神4丁目2番31号 第2サンビル5階

info@earlycross.co.jp
https://www.earlycross.co.jp

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。
はじめまして！財務支援部の近藤です。昨年11月に入社
致しました。よろしくお願い致します！ 

出身地、地元自慢をお聞かせください。
福岡市南区の出身です。野間四つ角の近くでしたが、
大きいチョコレート看板の行方が気になります！

趣味は何ですか？
釣りです。と言っても、ファミリーフィッシングなので、
防波堤から安全に、おにぎりを食べながら楽しく釣って
ます！

好きな食べ物は何ですか？
揚げ出し豆腐です。家ではあまり作らないのですが、
居酒屋に行ったら、必ず注文します！

実は〇〇です。
実は笑い上戸なんです。
お気づきの方もいらっしゃるかもしれませんが。

苦手なことは何ですか？
とっさに求められる一発ギャグ。

好きなスポーツは何ですか？
テニスやスカッシュ等のラケットを使った球技が好きで
すが、小～中学まで卓球をしていた名残で、卓球フォー
ムがなかなか改善されません。

あなたから見た安藤さんはどんな方でしょうか？
部署間を越えて、いつも皆とバランス良くコミュニケー
ションをとり、場を楽しませてくれる社内のムードメー
カー的な存在です。報告後の一言返しにいつも笑ってしま
います！

読者へ向けて軽くご挨拶をお願いします。             
はじめまして。税理士法人アーリークロス経営支援部の
安藤と申します。業界歴は17年になりますが、まだまだ
分からないことも多く日々勉強させられます。

出身地、地元自慢をお聞かせください。
大分県大分市です。おんせん県として有名ですが、自宅に
温泉はないです（笑）。高校卒業して以来福岡に住んでま
すので、福岡の方が長くなりました。大分は第二の故郷で
すね。 

趣味は何ですか？
今は子育てですね。3 人の子供たちを育てつつも、自分
自身が育てられてる気がします。バイクとビリヤードも
好きですが、最近はどっちも手つかずなのでお誘いお待
ちしています。 

好きな食べ物は何ですか？
卵かけご飯です。TKG が流行る前に TKG 言うてたのは
間違いないです（笑）。

好きなスポーツは何ですか？
野球（観戦）です。部活は弓道だったので、学生の頃やっ
てた訳じゃないですが…。ファミスタはめっちゃハマり
ました（笑）。

実は〇〇です。
実はメダカを飼ってます。もう 5 年くらいになりますが、
毎年頑張って増やしてます。お掃除役のエビもめちゃめ
ちゃ増えました。

今年の抱負、目標は何ですか？
マイナス 5㎏ダイエットです。今年こそは！（笑）

あなたから見た近藤（梨）さんはどんな方でしょうか？
愛すべき日本のお母ちゃん的存在です。気配りと優しさで
できてるので、安心オーラがハンパないです。
いつもありがとうございます！押忍！！
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「数値化すること／事実ベースで動くこと」

先月よりvívosmartというスマートウォッチを使い始めました。スマートフォンと
連携して、心拍数や歩数、ストレス値、睡眠の質といった健康状態を日々記録
してくれます。どういうときに強いストレスを感じているか、何をやると睡眠が浅
くなるのか、自分がどれくらい疲労しているのかというのが見える化します。自分
が意識している以上に特定の状況でストレスを感じていたり、意識していない特
定の行動が睡眠の質の悪化につながっていたりして非常に面白いです。何事も
感覚に頼り切らず、数値（＝事実）に基づいて判断することが重要です。経営
も同じです。いまのような混沌した状態のときこそ、感情ではなく、事実に基づ
く判断というのを重視していきましょう。

安藤　雅人 近藤　梨恵

Rie Kondo
Masato Ando

スタッフ紹介


